

NOTA DE PRENSA

ISLA MÁGICA SE CONSOLIDA COMO UN REFERENTE EN SEVILLA PARA LA CELEBRACIÓN DE COMUNIONES

Más de 1.500 personas celebran las comuniones en el Parque Temático

Isla Mágica es más que un parque temático y se ha convertido en un lugar ideal para pasar momentos inolvidables en familia celebrando cualquier tipo de evento.

Una de las celebraciones estrella del Parque Temático son las comuniones que esta temporada comenzaron a celebrarse el 27 de abril y finalizarán el día 8 de junio.

Una manera diferente de celebrar esta fiesta familiar que tiene a los niños como protagonistas. Por ello Isla Mágica es uno de los lugares más valorados en nuestra ciudad para celebrar una comunión.

En él niños y mayores lo pasan en grande con los fantásticos espectáculos, emocionantes atracciones y toda la magia de un entorno original y cómodo que hace que el día de la comunión sea inolvidable.

En 2019 más de **1.500** personas en un total de **33 Comuniones** habrán podido disfrutar de estos días tan señalados de forma original y diferente.

Isla Mágica, a través de su área de eventos, ofrece a las familias todo tipo de facilidades para que este día sea inolvidable; seis espacios diferentes, un servicio de restauración de calidad, decoración especial, acceso ilimitado al Parque, animaciones y espectáculos personalizados o barra libre son algunos de los servicios que oferta el Parque Temático para la celebración de este día.

Además, los padres también pueden disponer de un servicio de monitores para que acompañen a los más pequeños mientras disfrutan de las atracciones.